

Kreis Cuxhaven

Dezentrale Pflege der Website

[26.10.2004] Der neue Internet-Auftritt des Landkreises Cuxhaven ist im Netz. Die mehr als 2.500 Web-Seiten werden jetzt mit dem Content-Mangement-System iKISS gepflegt.

Der Landkreis Cuxhaven setzt eine neue Software für seinen Internet-Auftritt ein. Die Pflege der Website, die einen Umfang von mehr als 2.500 öffentlichen Seiten umfasste, sei zentral nicht mehr zu leisten gewesen, teilte die Kreisverwaltung mit. Der Landkreis habe sich deshalb zum Ziel gesetzt, den fachlich kompetenten Mitarbeitern in den Fachbereichen die dezentrale Bearbeitung der einzelnen von ihnen erstellten Seiten zu ermöglichen, um Aktualität und Flexibilität durch den optimierten Einsatz eigener Ressourcen gewährleisten zu können. Dies sei mit dem Einsatz des Content-Management-Systems iKISS des Unternehmens Advantic Systemhaus erreicht worden. Das CMS ermöglicht es, Internet-Seiten zu erstellen und zu ändern, ohne über spezielle Programmierkenntnisse zu verfügen. Eine detaillierte Rechtestruktur regelt die Zugriffe der einzelnen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Diese sind damit in der Lage, die Webseiten für ihren Bereich zu gestalten. Beim Aufbau der Startseite wurde bewusst auf eine Überfrachtung durch Animationen und sonstige gestalterische Elemente verzichtet. Im Vordergrund stehen vielmehr die aktuellen Mitteilungen und stark nachgefragte Informationen.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Cuxhaven, Cuxhaven, Content-Mangement-System, CMS, Portale